

Argentan. Les voitures à pédales cherchent des subventions

Argentan - 18 Février



La Team Baloo veut organiser une course de voitures à pédales, le 3 mai, à Argentan. Ce serait une première. Seul bémol, l'association manque de sous. | Ouest-France

La Team Baloo veut organiser une course de voitures à pédales, le 3 mai, à Argentan. Ce serait une première. Seul bémol, l'association manque de sous.

Les 24 heures des voitures à pédales se déroulent tous les deux ans à Vimoutiers. La Team Baloo veut organiser une course du genre, le 3 mai, à Argentan. Ce serait une première. Mais l'association manque de finances.

C'est lors du rassemblement Facebook du groupe « Tu sais que tu es d'Argentan quand... » que Sabrina Lamy, Argentanaise d'origine, a souhaité organiser une course de voitures à pédales « **pour animer la ville** ». Son mari, Jean-Jacques Lamy, originaire de Vimoutiers, fait partie de la fédération française des clubs de voitures à pédales depuis 34 ans. Le couple, qui habite désormais près de Nantes, a décidé d'organiser une manche de championnat de France de voitures à pédales dans le centre-ville d'Argentan, le dimanche 3 mai.

Qu'est-ce qu'une course de voitures à pédales ? Toutes les voitures sont fabriquées par les coureurs. « **Il y a quelques règles à respecter**, précise Jean-Jacques Lamy. **La carrosserie ne doit pas faire plus d'un mètre de large. La dimension des roues, la hauteur du siège et du pédalier sont aussi réglementées.** »

Contact : 06 64 30 20 32, lateambaloo@gmail.com. Site web : <http://lateambaloo.wix.com/lateambaloo>

Plus d'informations dans Ouest-France, à lire en [édition numérique](#)